

**PENINGKATAN HASIL BELAJAR SISWA DALAM MEMBACA
NYARING KELAS IV MI DARUSSALAM JABON SIDOARJO MELALUI
PEMBELAJARAN KOOPERATIF DENGAN TEKNIK
*PROBLEM SOLVING***

Wiwin Nur Istiqomah

ABSTRAK

Keberhasilan guru dalam mengajar dapat dinilai berdasarkan ketercapaian tujuan pembelajaran yang direncanakan. Namun pada kenyataannya pembelajaran yang dilakukan di MI Darussalam Jabon Sidoarjo menemui kesulitan belajar siswa dalam mencapai tujuan pembelajaran diantaranya yaitu dalam membaca nyaring. Siswa dalam membaca masih terbata-bata (mengeja) dan tidak memperhatikan tanda jeda dan intonasi yang tepat serta pembelajaran yang dilaksanakan selama ini hanya terbatas dalam bentuk tes ulang tertulis maupun pertanyaan lisan yang hanya mengukur pemahaman siswa dengan hafalan saja. Sehingga tingkat efektifitas program pembelajaran yang dilaksanakan selama ini masih rendah dalam meningkatkan belajar siswa.

Tujuan utama dari penelitian ini adalah untuk meningkatkan hasil belajar siswa dalam membaca nyaring kelas IV MI Darussalam Jabon Sidoarjo. Model pembelajaran yang digunakan adalah kooperatif dengan teknik *problem solving*. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu observasi, tes dan wawancara.

Dari penelitian yang dilakukan diperoleh hasil belajar siswa sebelum menggunakan model pembelajaran kooperatif dengan teknik *problem solving* yaitu 68,22 %, setelah menggunakan pembelajaran kooperatif dengan teknik *problem solving* hasil belajar siswa meningkat menjadi 71,31 % pada siklus I dan 80,75 % pada siklus II.

Selain meningkatkan hasil belajar siswa, pembelajaran kooperatif dengan teknik *problem solving* dapat meningkatkan aktivitas siswa dalam proses pembelajaran. Hal ini terbukti dari hasil observasi aktivitas siswa dimana aktivitas siswa pada siklus I cukup dan meningkat pada siklus II yaitu sangat baik. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa penggunaan pembelajaran kooperatif dengan teknik *problem solving* dapat meningkatkan hasil belajar siswa dalam membaca nyaring kelas IV MI Darussalam Jabon Sidoarjo.

Kata Kunci : Membaca nyaring, hasil belajar, kooperatif dengan teknik *problem solving*